
Протокол №4 

Заседания Управляющего СОВЕТА   МКОУ «КИКЕРИНСКАЯ  СОШ» 

От 26 февраля 2019года 

На заседании Совета присутствуют: 12 членов + 14 чел от родительского 
Комитета школы.                                                                

Ведет заседание председатель Управляющего  Совета школы Падабед А.П. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.О подготовке и проведении «Дня общественной экспертизы, дня открытых 
дверей» Докл. Падабед А.П., Дьячкова Т.Е. 

2.  Об организации  летнего отдыха школьников летом 2019 года  Докл. 
Осипова Л.В. 

3. О результатах  проведения «Дня здоровья» и участия  родителей в 
организации игр «Зарница» и «Зарничка» Благодарности объявить за участие 
в организации и проведении мероприятий Докл.Лазарева Е.Б. 

4. Об участии родителей  в пробном  тестировании  ЕГЭ.Докл.Зайцев А.И. 

5.Об   организации работы Школы для родителей  будущих первоклассников 
Докл.Дьячкова Т.Е. 

По первому вопросу:  «О подготовке и проведении «Дня общественной 
экспертизы, дня открытых дверей» выступили: Падабед А.П.-председатель 
Управляющего Совета и директор школы- Дьячкова Т.Е. Обсудили порядок 
проведения дня, Определили направления для проведения общественной 
экспертизы, разделились на экспертные группы. 

РЕШИЛИ: 

1. Принять распорядок дня открытых дверей : 

8-30 Регистрация гостей   вестибюль  Отв.НОСКОВА Н.Н., ДЕРБИНА 
Н.Г. 

9-00 Встреча родителей с администрацией школы. Начало работы 
экспертных групп. Актовый зал  Отв. ПАДАБЕД А.П. 

10-00- 12-40 Открытые уроки по расписанию (2 и 3,4 урок) Предметные 
кабинеты, спортзал  Отв. ЗАЙЦЕВ А.И. 



13-00 Обед  для родителей  Столовая Отв.МИЛОВАЦКАЯ А.А. 

ОСИПОВА Л.В. ВАЛЬГЕР  А.В. 

ПРЕДЗАЩИТА ПРОЕКТОВ: 

10-00- 10.45 1. Для родителей 5-6-7 классов-  актовый зал
 Отв.  КРЮКОВА  И.А.,РУБЧИКОВА З,П, 

11-00- 11.45 2. Для родителей 1-4 классов  актовый зал Отв. 
БОЙКОВА  Н.А. РУБЧИКОВА З,П, 

12-00- 12.45 3. Для родителей 8,9,11 классов  актовый зал 
Отв.ТРОФИМОВА М.А., ЯЦКИВ Ю.А. РУБЧИКОВА З,П, 

13-15  -  13-40 Подведение итогов.  Выступление экспертных групп 
Актовый зал Актовый зал ДЬЯЧКОВА Т.Е. 

2.  Определить направления экспертизы: 
1-я группа- школьная форма, посещаемость; рук. группы:Крюкова 
И.А. Сычева Е.В.,Никкинен М.Б., Дергунова Рая; 
2-я группа- Организация питания. Рук. группы: Трофимова 
М.А.Осипова Л.В.,Кузьмина Н. А.. 
3я группа - Удовлетворенность родителей качеством образования 
Рук. группы.- Васильева  М.А., Зайцев А.И. Зуева Ульяна; 
4-я группа - Проектная деятельность в школе. Рук. группы: 
Артюхова  М.А. Бойкова Н.А, Чулкова В. 

3.Определить дату проведения ДНЯ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ -20 марта 2019г. 

 По второму вопросу:  « Об организации  летнего отдыха школьников летом 
2019 года » докл. Осипова Л.В Познакомила с тем, как  планируется провести 
летнюю оздоровительную компанию в школе. 

Решили:1. Организовать летнюю лагерную смену в июне с 7 по30 июня 
2019г.                                                                                                                                    
2.  В рамках лагерной смены организовать работу по трем направлениям 
Оздоровительное 1-5кл 30 чел ;                                                                             
Туристко-краеведческое- 30 чел 5-10кл.;                                                                      
Трудовое – две группы по 20 чел на 10 дней-7-8кл; 

По третьему вопросу: «О результатах  проведения «Дня здоровья» и участия 
членов Управляющего Совета в школьном этапе Всероссийского конкурса 
«Живая классика»в организации игр «Зарница» и «Зарничка»  Докладывает 



Лазарева Е.Б.- она рассказала о том, как прошли общешкольные 
мероприятия, высказала благодарность родителям-участникам конференции 
Отцов, Дня здоровья и других  школьных массовых мероприятий. Выступили 
Васильева Марина Алексеевна член УС, поблагодарила учеников и учителей 
за кропотливый труд в подготовке цтецов конкурса. Было приятно слушать 
качественные выступления. 

Решили: 

1.Объявить благодарность  за помощь в организации и проведении 
мероприятий следующим родителям: 

-Вальгер Андрею Юрьевичу, Будко Александру Николаевичу, Кузьмину 
Юрию Сергеевичу, Гусеву Виктору Андреевичу, Кузьмину Александру 
Сергеевичу, Яцкив Юрию Анатольевичу, Бахматову Николаю Николаевичу, 
Мукконен Ивану Николаевичу        - Конференция отцов; 

-Соломонову Владимиру Алексеевичу- День здоровья; 

-Падабед Артему Петровичу за помошь в организации Новогодних 
праздников и участии делагации во Всероссийском конкурсе в г.Москва; 

-Васильевой Марине Алексеевне, Шишкиной Татьяне Владимировне, 
Харионовской Ирине Витальевне, Савельевой Людмиле Михайловне    за 
судейство в конкурсе «Живая классика»; 

-Трофимовой Марине Александровне – дежурство на Новогодних 
праздниках; 

По четвертому вопросу: «Об участии родителей  в пробном  тестировании  
ЕГЭ» выступил Падабед А.П.   Он предложил членам УС и родительского 
комитета попрорбоваь свои силы, почувствовать  атмосферу  проведения 
ЕГЭ родителям учащихся. 

Решили: 1. Направить в  г.Волосово для участия в пробном тестировании 
ЕГЭ следующих родителей:                      Крюкова Ирина Александровна 

                                                    Смирнова Юлия Андреевна 
                                                  Лазарева Елена Борисовна 

                                                                Кузнецова Людмила Владимировна 
                                                 Вальгер Андрей Юрьевич 

                                                        Кузьмина Ирина Анатольевна 
                                                          Вальгер Анастасия Викторовна  

                                                              Шувалова Марина Владимировна 



                                                             Трофимова Ольга Александровна 
                                                Падабед Артем Петрович 

По пятому вопросу:   «Об   организации работы Школы для родителей  
будущих первоклассников» выступила директор школы, заместитель 
председателя УС Дьячкова Т.Е.   Администрацией школы  в декабре 
2018г.проведено собрание родителей, они познакомлены с правилами подачи 
заявлений и правилами приема в школу. На момент проведения заседания 
подано   8 заявлений в 1 класс.  Планируется набор 1 класса – 25 человек. 

Решили: Начать работу Школы  родителей будущих первоклассников с 1 
марта2019г. 

 

Председатель  Совета       Падабед  А.П. 

 Секретарь Совета     Крюкова   И.А 

 


